



## Urgente: No entre a ningún edificio dañado

Por favor no entre a ningún edificio que esté dañado. Es muy peligroso. La municipalidad está cerrando las banquetas para alejar a las personas de los edificios y está trabajando con los dueños de las propiedades para asegurar físicamente sus propiedades y para hacer que las demoliciones de emergencia comiencen lo más rápido posible.

### Qué hacer si su propiedad está dañada

Los dueños de propiedades y residentes están pidiendo orientación sobre qué hacer con las propiedades que están dañadas.

- La seguridad es lo primero: no entre a un edificio dañado y que potencialmente sea inseguro.
- Reporte los cables de electricidad pública que estén en el suelo o las fugas de gas a las compañías de servicios públicos.
- Asegúrese de desconectar la electricidad si hay agua estancada o si usted sospecha que el sistema eléctrico ha sido afectado.
- Alerta al dueño de la propiedad de la condición del inmueble y a la compañía aseguradora.
- Asegure el edificio para evitar que personas sin autorización entren al lugar o para asegurar que no haya daños causados por el clima.
- Se puede hacer limpieza general sin necesidad de permiso.
- Si los propietarios así lo desean, pueden contratar un contratista para remediar situaciones peligrosas.
- No altere la condición de la propiedad, excepto por reparaciones de emergencia para prevenir más daños.
- Los dueños de propiedades que quieren comenzar demoliciones de emergencia necesitan comunicarse con los proveedores de los servicios públicos correspondientes para asegurar que los conductos de gas natural, electricidad y agua estén desconectados.